



TRIBUNAL DE CUENTAS EUROPEO

## COMUNICADO DE PRENSA

Luxemburgo, 5 de julio de 2011  
ECA/11/24

### Premio Lázaro 2010 de investigación sobre la auditoría del sector público, concedido por el Tribunal de Cuentas Europeo conjuntamente a Sara Belleil y José Antonio Fernández Ajenjo

Por primera vez en 2010, el Tribunal de Cuentas Europeo decidió convocar un premio de investigación sobre la auditoría del sector público con el fin de continuar estrechando sus vínculos con la comunidad académica y contribuir al desarrollo de la auditoría pública en Europa. La primera edición del premio rinde homenaje a la memoria de Jesús Lázaro Cuenca, antiguo director del Tribunal, que contribuyó durante muchos años al desarrollo de métodos y enfoques de auditoría de nuestra institución.

Los ganadores del Premio Lázaro 2010, Sara Belleil y José Antonio Fernández Ajenjo, recibieron sus premios de manos de Vítor Caldeira, Presidente del Tribunal de Cuentas, y del comité de selección en una ceremonia pública celebrada el 5 de julio en los locales del Tribunal de Cuentas Europeo en Luxemburgo. Durante la sesión académica, los dos ganadores expusieron sus tesis:

#### Sara Belleil

“Contribución a una sociología de prácticas de gestión en las auditorías de las políticas europeas.  
El ejemplo de las auditorías de las ONG humanitarias: entre la importación y la apropiación”

#### José Antonio Fernández Ajenjo

“El control de las Administraciones Públicas y la lucha contra la corrupción:  
Especial referencia al Tribunal de Cuentas y a la Intervención General de la Administración del Estado”

El panel de selección consideró que ambas tesis eran merecedoras del premio por igual y apreció en particular la originalidad, las cualidades innovadoras, la significación y la calidad global del trabajo académico.

En palabras del Presidente Vítor Caldeira, “*Esta iniciativa reviste una particular importancia para el Tribunal de Cuentas. Fiel a su misión y a sus valores, el Tribunal trata de situarse a la vanguardia de la evolución de la auditoría del sector público en la Unión Europea y en el mundo. Por este motivo decidió crear este premio a los trabajos académicos sobre auditoría del sector público, y así fomentar la investigación y apreciar y reconocer el valor de estos trabajos.*”

Para mayor información sobre el premio, los ganadores y sus tesis, véase [www.eca.europa.eu](http://www.eca.europa.eu).

ECA PRESS

---

12, rue Alcide De Gasperi - L - 1615 Luxemburgo  
Tel.: (+352) 4398 45410 - Fax: (+352) 4398 46410 - Móvil (+352) 621 55 22 24  
Correo electrónico: [press@eca.europa.eu](mailto:press@eca.europa.eu)

ES